

9. Jugenddegenpool: Am Ende wieder Pascal Schier und Constanze Landte vorn

Beim 9. Kreisranglistenturnier in der Altersklasse Jugend gingen elf Fechterinnen und Fechter an den Start. Diesmal diente der Wettkampf vor allem den drei Mädchen, die am Wochenende zu den Deutschen Kadettenmeisterschaften nach Neheim fahren, als Formtest.

Nicht so richtig laufen wollte es bei Emilia Dörfer. Nur zwei Siege in der Vorrunde bedeuteten Platz zehn für die Setzliste des Direktausscheides. Nach einer Niederlage im Viertelfinale konnte sich Emilia steigern, erreichte nach Siegen gegen Leonard Richter und Georg Rein noch Platz neun.

Gut in Form dagegen scheint Malin Wenzlaff. Mit sieben Siegen in der Vorrunde lag sie gemeinsam mit Anton Rein auf Rang vier. Damit trafen beide im Viertelfinale aufeinander, welches Malin mit etwas Glück 13:12 für sich entscheiden konnte. Nach zwei Niederlagen gegen Pascal Schier und Johann Schneider belegte sie Platz vier.

Einen miserablen Start hatte Constanze Landte. In der Vorrunde lief nichts zusammen. Nur fünf Siege reichten gerade mal für Rang sieben im Direktausscheid. Mit der entsprechenden Wut auf die eigene schwache Leistung im Bauch ging sie in das Achtelfinale. 15:7 schlug sie Emilia Dörfer und auch im Viertelfinale zog sie gegen Cedric Wiefel mit 7:0 davon, gewann am Ende 15:11. Ähnlich erging es Johann Schneider im Halbfinale, der in der Vorrunde noch klar Constanze besiegt hatte. Damit stand sie im Finale gegen Pascal Schier, der ohne Niederlage bis dahin seiner Favoritenrolle gerecht wurde. Auch im Gefecht um Platz eins konnte er sich gegen Constanze mit 15:10 behaupten.

In den weiteren Platzierungsgefechten um die Plätze drei, fünf und sieben setzten sich Johann Schneider gegen Malin Wenzlaff, Anton Rein gegen Cedric Wiefel und Elias Röring gegen Paul Hotze durch.

Die Gesamteinschätzung von Trainer André Langen fiel differenziert aus: Malin Wenzlaff scheint für Neheim fit zu sein, Constanze Landte muss sich bei den Meisterschaften besser konzentrieren und von Emilia Dörfer erwartet Langen, dass sie sich bei den Meisterschaften steigert und ihr Potential besser ausschöpft. Sehr zufrieden war er mit den Schülern Paul Hotze und Cedric Wiefel, die sich gegen die Jugend gut behaupten konnten.

In der Gesamtwertung gab es keine wesentlichen Veränderungen. Pascal führt vor Constanze und Johann. Es folgen Elias, Malin und Anton.